
■卓　　話
バングラデシュから2006年に日本に来ま

した。群大医学部で学び、博士号をとりまし
た。09～11に渋川ロータリークラブが世活
クラブとなり私を米山奨学生として支援して
いただき安心して学ぶ事ができました。ロー
タリーの皆様のお陰で大変感謝申し上げま
す。
現在は東邦大学で学びながら医師として勤
務しています。その研究の中で、バングラデ
シュの友人と共同でヒ素について活動もして
います。水質が悪く衛生環境も生活環境も悪
い国で国民の中に多くの患者がいて問題とな
っています。
その中でもヒ素治療の高度な治療ができる
国立病院の現状をお話しますけど、政府の支
援があっても十分な治療もできずにいるのが
現状で、日本の高い技術や多くの支援をお願
いしたいと思います。
生活水は地下水がほとんどで、それも深く
掘るお金がないので、浅いので水質は悪く、
その中にヒ素が含まれている水が多く、子供
の時から発症している人が多いのです。貧困
者が多く検査もできず、薬も買えない状況で
す。ヒ素により体が弱ってしまい、勉学もま
まならず、大人でも身体に強い痛みがあり、
働くこともままならなくなります。
ある小学校では、各クラス６～８人、合計
800人の患者がいて、全生徒の約１割がかか
っています。子供達は生まれる前から汚染さ
れているようで、親も患者です。
生活環境の改善と水の改善を行わないと、

悪循環は止まりません。日本の方々のご理解
とご協力、さらにご支援をお願いいたします。

■司　会　　　星野貴明ＳＡＡ出席副委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　戸部聖之君
■来賓及び来訪ロータリアン
東邦大学医学部勤務博士研究員

アノアルル・ハーク君
宮澤孝幸会長

本日はアノアルル・ハーク先生をお招きし
ての移動例会です。先週はロータリー財団に
ついてのお話をさせて頂きました。
ロータリー財団の標語は「Doing in the

World」「世界でよいことをしよう」です。
そこで、当クラブでは、未来の夢計画にむけ
て、新地区補助金、グローバル補助金を使用
出来るプロジェクトについて検討を重ねてい
るところです。
現在、全世界で70カ国、アジアでも中国

を始め、インドに至るまでの広範囲で、飲用
水の井戸の中に、ヒマラヤの天然ヒ素が混入
するという、現象が起きています。ヒ素中毒
になると、体中がイタイイタイ病の様にな
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り、、原因不明の痛みが発生して、その結果、
労働意欲が低下し、皮膚に黒子のような黒点
が発生するようになります。更に体の免疫力
が低下し、肺や腎臓などの機能が低下して、
感染症を発症して死に至ります。
津久井国際奉仕委員長と前田職業奉仕委員
長はこうした感染症が多く発生している、バ
ングラデシュへ、眼を向けすでにバングラデ
シュへ視察に行っております。
本日はこうした中で、バングラデシュの医
師であり、東邦大学医学部、医学科勤務のハ
ーク先生に「バングラデシュ、国内井戸に発
生している、ヒ素被害を撲滅するための対策」
についてのお話をして頂きますので、宜しく
お願いします。

関　真一幹事
特記事項なし

◎ニコニコ委員会　　　　　笹川正之委員長
・宮澤孝幸君　卓話者アノアルル・ハーク先
生を心から歓迎。お話が楽しみです。17
日富岡かぶらRC10周年記念式典に関幹事
とお世話になり。19日第３回未来の夢計
画プロジェクト会議が開催され、阿形委員

長、桑原敏彦委員長、保坂エレクト、関幹
事、斎藤副幹事、桑原滋さんにお世話にな
りました。

・津久井功君　バングラデシュ医師で米山奨
学生でもあるアノアルル・ハーク先生をお
迎えして。

・前田善成君　衆院選に茨城３区より出場す
ることになりました。なんのゆかりもない
土地ですが、一生懸命がんばりますので応
援をお願いします。

・桑原　滋君　桑原伸一郎さんが会長で頑張
っている原新町げんき祭の福引きで特賞を
当ててしまいました。お賽銭、買い物、ニ
コニコで使い切りました。茶の湯クラブで
はお世話になりました。

・ニコニコ一週間　アノアルル・ハーク先生
をお迎えして
松野正一君　　斎藤正典君　石澤雄一郎君
関　真一君　　金子吉志君　　富澤勝美君
宮内明彦君　　阿形登氏君　　赤間昌彦君
富澤勝美君　　桑原敏彦君　山田龍之介君
飯島千明君　　諸田豊二君　　水石清治君
桑原敏彦君　　塩浦敬之君　　都丸順次君
桑原　裕君　　角田　隆君　　保坂充勇君
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